

Jahresbericht 2022 des Präsidenten

Ich bin überzeugt, dass wir von dieser Jahrestagung und unseren Referenten Jorge Cendales und Kathrin Harder viel Anregungen mitnehmen werden, um unser Potential miteinander zu entfalten. Dabei ist der Sinn sicher eine entscheidende Ressource, nicht nur zu überleben, sondern auch, um das Leben gelingend zu gestalten.

Als Vorstand der SGLE verfolgen wir das Ziel, das Gedankengut von Viktor Frankl zu verbreiten, sowie Mitglieder und Interessierte, - in unserem begrenzten Rahmen und unseren Möglichkeiten -, sinnvoll zu unterstützen und zu fördern.

Dabei hilft uns unser gegenseitiges Vertrauen, sowie das achtsame Wahrnehmen und Annehmen von Verschiedenheit und Vielfalt. Als Vorstand wird uns dies immer wieder spürbar und ist für uns doch zugleich ein Reichtum, der uns dazu bringt, dass wir unser Potential miteinander entfalten. So sind wir in verschiedene Richtungen unterwegs.

Als Vorstand begleiten und fördern wir zur Zeit vier Regionalgruppen. Für jede Regionalgruppe gibt es eine Ansprechperson: Mirjam Christen (Zentralschweiz/Zürich/Aargau), Rosmarie Mühlbacher (Nordostschweiz), Stephan Redtmann (Südostschweiz), Ludwig Ziegerer (Nordwestschweiz). Jede Gruppe entscheidet selber, welche Themen und Gestaltung ihnen hilft, motiviert und fördert. Gerne kann man sich an eine Leiterin oder Leiter wenden, wenn Interesse an einer solchen Gruppe besteht. Ein herzliches Dankeschön geht daher an die RegionalleiterInnen, die sich mit viel Engagement für diese Treffen einbringen.

Mit unserer Zeitschrift, dem Newsletter und der Webseite können sich alle Mitglieder und Interessierte über Anlässe, Bewegungen und verschiedene Themen in der Logotherapie informieren. Unsere Zeitschrift wird über unsere Landesgrenze hinaus gelesen, sowie auch unsere Webseite, wie wir aus dankbaren Rückmeldungen entnehmen. Auch hierfür ein Dankeschön an das Redaktionsteam der Zeitschrift, - unter der Leitung von Rosmarie Mühlbacher -, die dafür Sorge tragen, dass diese regelmässig erscheint. Ebenso ein Dankeschön an Mirjam Christen, die unseren Newsletter verfasst und unsere Webseite aktuell hält.

Vom 31. August bis 3./4. September konnte ein Teil des Vorstandes zum Gedenken des 25. jährigen Todestages von Viktor Frankl nach Wien reisen. Wir konnten u.a. das Frankl-Muse-

um besuchen und an einem Vortrag teilnehmen. Ausserdem konnten wir unseren Kontakt mit dem Viktor Frankl Zentrum Wien (VFZ) vertiefen und unsere engere Zusammenarbeit fördern.

In dieser Weise auf den Spuren von Viktor Frankl zu sein, ist eine Bereicherung, und können wir allen empfehlen.

Leider wird Alois Eicher am Ende dieses Jahres die Aufgabe als Kassier der SGLE in andere Hände geben. Alois hatte unsere Kasse, mit allem was diese Aufgabe beinhaltet, perfekt geführt. Wir konnten uns stets auf ihn verlassen. Wir danken Alois herzlich für seine gute und vorausschauende Mitwirkung und wünschen ihm alles Gute.

Marcel Wallimann hat sich bereit erklärt, unsere Kasse und die Mitgliederlisten zu führen. Wir freuen uns, dass es einen solchen reibungslosen Übergang gibt. Mirjam Christen wird im Vorstand die Kasse vertreten.

Ebenso werden unsere beiden Revisoren, Paul Lehmann und Elisabeth Zwicker, diese Aufgabe abgeben, welche sie immer wieder vorbildlich und gewissenhaft durchgeführt haben. Vielen Dank.

An der Tagung werden wir zwei neue Revisoren wählen.

Nun möchte ich allen meinen Kolleginnen und Kollegen im Vorstand für ihr grosses Engagement herzlich danken. Es ist ein gutes Miteinander und jede, jeder trägt mit seinen Möglichkeiten zum Gelingen unserer Aufgabe als SGLE bei. Besonders danke ich auch Reto Parpan, der unsere gute Zusammenarbeit mit dem ILE durch seine regelmässigen Informationen fördert. Ein Dankschön geht auch an André Brugger, der uns viel im Hintergrund hilft. Und am Schluss gilt der Dank allen, die durch ihr Engagement und/oder durch ihre Mitgliedschaft das Anstreben der Ziele der SGLE ermöglichen.

Und ich bleibe neugierig, welche Fragen uns die neuen Herausforderungen stellen, und wie wir auf diese Antworten.

Wädenswil, 14. September 2022



Peter Gumbal
Präsident
Rosenbergstrasse 4
8820 Wädenswil
info@sgle.ch
www.sgle.ch